



En diciembre

Viaje a la Luna, por Teatro Capitano

Viaje a la Luna, fue la obra que se ofreció en el Auditorio Municipal de la ciudad, el martes 7 de diciembre, a cargo del Teatro Capitano, dentro de las actividades escénicas de Cultural Albacete.

BAJO la dirección de **Gregorio Jiménez** compusieron el reparto *Lidia Palazuelos*, *Francisco Javier del Olmo* y el mismo director de la pieza.

A modo sinopsis, en tono literario, en *Viaje a la Luna*, no tenía Alejandro Hércules Cyrcona y Savinien de Cyrano de Bergerac una nariz tan colosal. Tampoco era un excelso poeta o, al menos a lo

que se refiere al legado de su obra. Ni siquiera había nacido en Gascuña, sino en París, en 1619.

Savinien es el hombre propio del Barroco, del claroscuro: habitual frecuentador a partes iguales de garitos de juego y círculos dialécticos, de burdeles y teatros, de noches de goce y heridas de hierro. El ingenio individual enfrentado al caos colectivo, literatura filosófica o filosofía

literaria, en su obra se mezclan teoría política y ciencia ficción a la búsqueda del lugar perfecto para su hombre sabio, su hombre libre. Y lo encuentra en la Luna.

Este espectáculo estuvo subvencionado por la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y cuenta con la colaboración de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Albacete.